

Question écrite du 22 janvier 2014 de M. Robert Pattaroni: «Comment est-il possible qu'un site de 36 000 m² appartenant à la Ville de Genève ne soit pas mieux utilisé?»

Sur la commune de Vernier, juste au-dessus de la station d'épuration d'Aire, la Ville de Genève possède un site d'une surface de près de 36 000 m².

Une partie de ce site, environ la moitié, est occupée par des dépôts de la Voirie de la Ville de Genève.

L'autre moitié est occupée par diverses roulottes, éparpillées et dont les propriétaires ou utilisateurs ne sont pas, à vue d'œil, identifiables. Il n'apparaît pas qu'il y ait sur cette deuxième partie une activité économique significative.

Il est de notoriété publique que la Ville de Genève manque de terrains permettant l'installation de petites et moyennes entreprises (PME) et/ou d'artisans.

Comment est-ce possible que ce vaste site soit, pour le moins, sous-utilisé?

Quel est, ou quels sont, le ou les projets du Conseil administratif de la Ville de Genève pour une valorisation de ce site, dans le sens d'une utilisation à caractère économique, à disposition de PME, d'artisans, voire d'une grande entreprise?

Et si une promotion orientée entreprises ne devait pas être possible, pourrait-on y construire des logements dont on sait le besoin majeur, non seulement en ville de Genève mais pour l'ensemble du canton?